

„Hallo Taxi, bitte kommen“

JETZT FAHREN AUCH TAXIBUSSE AUF DER LINIE 850

ROSELLERHEIDE (trb) – Fahrgastzählungen in Bussen der Stadtwerke Neuss verheißen in der Regel nichts Gutes, und so kam es für viele Bürger nicht überraschend, dass für 2007 Fahrplanausdünnungen vorgenommen wurden.

Das Ganze wird Anpassung genannt. Jetzt hat es die Buslinie 850 zwischen Rosellerheide und Uedesheim erwischt. Mit den großen Linienbussen ist es dort ab sofort vorbei, stattdessen werden Taxibusse eingesetzt. So hatte es der Rat im vergangenen Jahr beschlossen, damit er die Zuschüsse für diese Buslinie für

2007 um sage und schreibe 300.000 Euro kürzen konnte. Stadtwerke-Betriebsleiter Gerd Dickhaus sah daraufhin nur eine einzige Alternative: „Wir mussten das Fahrplanangebot mit unseren Linienbussen auf dieser Strecke drastisch reduzieren.“ Und deshalb gibt es jetzt Taxibusse, Großraumlimousinen für

bis zu acht Personen des Kaarster Unternehmens Töller. Dickhaus: „Mit denen haben wir beste Erfahrungen gemacht.“ Die Taxibusse sollen nur zeitweise rollen, und zwar von 6.30 bis 8 Uhr und von 15 bis 18 Uhr an Wochentagen. Das seien nämlich Zeiträume, in denen die Busse dieser Linie nur sehr schwach ausgelastet wären, so Dickhaus. „Und genau in diesem Zeitraum setzen wir nun die Taxibusse ein.“ Das Fahrzeug muss eine halbe Stunde vor dem gewünschten Fahrtantritt telefonisch bei den Stadtwerken unter Neuss 5 31 03 45 für eine bestimmte Haltestelle angefordert werden – allerdings für eine im Fahrplan festgelegte Abfahrtszeit. Aus Gründen der Verkehrsberuhigung werden in Allerheiligen folgende Haltestellen nicht angefahren: „Lortzingstraße“ und „August-Macke-Straße“. Stattdessen stoppt der Taxibus an der neu eingerichteten Haltestelle „Gier“. Es gelten die normalen Fahrpreise.

Taxibusse verkehren in Neuss seit dem vergangenen Jahr zwischen der Bauerbahn und dem Hauptbahnhof, und die Stadtwerke sind mit den Ergebnissen „äußerst zufrieden“.



So sieht ein Taxibus aus.

Fotos (4): Trübenbach